

Koramil Tandes Ajak Perguruan Pencak Silat Ikut Serta Menjaga Stabilitas Keamanan dan Kodusifitas Wilayah

Wanto - SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM

May 5, 2023 - 18:46



Danramil 0830/Surabaya Utara Mayor Inf Heri Susanto gelar acara silaturahmi dan halal-bihalal dengan para tokoh/perwakilan dari perguruan pencak silat yang ada di wilayah

Surabaya, – Sebagai upaya untuk mewujudkan kondusifitas di wilayah, Danramil 0830/Surabaya Utara Mayor Inf Heri Susanto gelar acara silaturahmi dan halal-bihalal dengan para tokoh/perwakilan dari perguruan pencak silat yang ada di wilayah Koramil 0830/05 Tandes, Kamis (05/05/2023).

Kegiatan yang di gelar di Aula Makoramil 0830/05 Tandes Jl. Balongsari Tama No.18, Balongsari, tersebut merupakan suatu wadah untuk menjalin komunikasi yang baik antar

beberapa perguruan pencak silat, dengan duduk bersama membulatkan tekad, menyatukan persepsi, serta visi dan misi, dalam rangka menciptakan kondusifitas di wilayah.

Dalam sambutannya Danramil 0830/05 Tandes, mengajak semua warga perguruan pencak silat untuk turut serta menjaga situasi dan kondisi di wilayah dan mempunyai tanggung jawab untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah masing-masing.

“Jadi kita sepakat semua perguruan pencak silat punya tanggung jawab bersama untuk mencegah dan meminimalisir terjadinya potensi konflik ditingkat paling bawah” tegas Danramil.

“Kita menyadari bahwa saat ini pengaruh media sosial cukup luar biasa mempengaruhi potensi gesekan. Hal-hal yang kecil kemudian ketika diterimanya berbeda ini kemudian berdampak situasi di lapangan,” lanjutnya.

Silaturahmi yang kita laksanakan ini bertujuan sangat penting untuk membangun sistem komunikasi yang baik ditingkat Koramil, Polsek, kecamatan hingga kelurahan. Agar masing-masing perguruan pencak silat bisa menjaga kamtibmas dengan baik.

“Inilah yang kemudian menjadi daya cegah dan tangkal bagi masuknya upaya provokasi yang ingin suatu wilayah tidak kondusif,” tambahnya.

Kedepan menurut Danramil intensitas kebersamaan dan silaturahmi antar perguruan silat harus terus dilakukan, hal ini dimaksudkan guna mencegah gesekan yang terjadi antar perguruan silat terutama potensi konflik di akar rumput tidak terjadi.

“Mari kita jadikan pencak silat sebagai seni bela diri warisan leluhur dan budaya bangsa Indonesia yang patut di lestarikan. Semoga melalui pencak silat generasi muda Indonesia dapat mengukir prestasi baik di tingkat Nasional maupun di kancah Internasional”, Harap Danramil.

Acara dilanjutkan dengan sesi tanya jawab, masukan dan saran dari masing masing perguruan pencak silat.